

Difusión en Redes Sociales Ayuntamiento Municipio Cristóbal

Junio 2025



Facebook - (2) Facebook

Ayuntamiento Municipal de Cristobal

4 de junio a las 2:43 p. m.

🏆 ¡Impulsando el deporte!

CRISTÓBAL, INDEPENDENCIA 04/06/2025

La alcaldesa **Sandra Peña**, con el apoyo del Ministerio de Deportes, hizo hoy entrega oficial de uniformes deportivos a los nuevos equipos de softbol en nuestra comunidad.

Esta importante iniciativa busca fomentar el trabajo en equipo, la disciplina deportiva y ofrecer apoyo de recreación saludable para jóvenes y adultos.

"Creemos firmemente en el poder del deporte como herramienta de transformación social. Estos uniformes representan más que una prenda: son el símbolo del compromiso con el crecimiento deportivo de nuestra comunidad", dijo que la entrega de uniformes y útiles deportivos se extenderá a los diferentes equipos de esa rama del deporte y que su meta es recuperar el equipo de softbol femenino del cual ella fue una de las fundadoras y sobre todo apoyar el equipo de niños, expresó la alcaldesa Sandra Peña durante el acto de entrega.

🙏 Agradecemos al Ministro de deportes Kelvin Cruz por su apoyo continuo y a cada uno de los deportistas que están dándolo todo por el rescate del deporte en nuestra comunidad.

[#VamosporlaconstrucciondelPley](#)





Ayuntamiento Municipal de Cristóbal

16 de junio a las 12:35 p. m. · 🌐



El Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA), con el Ayuntamiento Municipal de Cristóbal y su Alcaldesa la Licda. Sandra Peña, realizó una actividad el viernes 13 de junio del presente año, con un único tema traer al Municipios de Cristóbal el proyecto de crianza de conejos.

En esta actividad encabezada por el FEDA; representado por su coordinador Provincial Rogelio Peña, participaron representantes de diferentes Asociaciones y Múncipes interesados en el desarrollo del pueblo de Cristóbal. La actividad fue de mucho provecho para cada participante, ya que contamos con un expositor muy competente y con su experiencia enseñó detalladamente como criar conejos, desde su nacimiento hasta su mayoría de edad.

Este es un proyecto que a largo plazo es viable y tendrá buenos resultados para Cristóbal, ya que con la apertura al turismo en Barahona y Pedernales podremos ser proveedores de conejos para esas filas de restaurantes.

Este proyecto viene de la mano con los proyectos futuros de nuestro Presidente Luis Abinader, quien quiere que el sur desarrolle el turismo y además que en la región Enriquillo exista al menos tres mil conejas madres, que puedan mantener el mercado circulando.

La Alcaldía de este Municipio, está en toda la disponibilidad de trabajo en equipo de la mano con las instituciones del Gobierno, con sus puertas abiertas para que los múnicipes puedan involucrarse y así todos juntos, lograr el Cristóbal que soñamos.

La Alcaldía de este Municipio, está en toda la disponibilidad de trabajo en equipo de la mano con las instituciones del Gobierno, con sus puertas abiertas para que los múnicipes puedan involucrarse y así todos juntos, lograr el Cristóbal que soñamos.



Facebook - (2) Facebook

Ayuntamiento Municipal de Cristobal

Publicaciones Filtros

Ayuntamiento Municipal de Cristobal
20 de junio a las 2:01 p. m. · 🌐

La Alcaldesa [Sandra Peña](#) Responde a solicitudes del Pueblo con Reparación de Nichos en el Municipio de Cristóbal.

Cristóbal, República Dominicana – Atendiendo a las solicitudes de la comunidad y reafirmando su compromiso con el bienestar de todos, la alcaldesa municipal Lcda. [Sandra Peña](#) ha iniciado los trabajos de reparación y adecuación de nichos y tumbas en el cementerio municipal de Cristóbal.

Durante años, muchos de estos espacios sagrados permanecieron en condiciones de deterioro, generando preocupación entre los munícipes. Escuchando de primera mano el sentir del pueblo, la alcaldesa actuó para dignificar estos espacios que representan la memoria y el respeto hacia nuestros seres queridos.

“Escuchar a mi gente y responder con hechos es parte del compromiso que asumí como alcaldesa. Nuestro cementerio no solo debe ser un lugar de descanso eterno, sino también un sitio que refleje dignidad y respeto, hemos iniciado estas reparaciones con 20 nichos, continuaremos hasta lograr cambiar la imagen de nuestro cementerio”, expresó Sandra Peña durante un recorrido por el campo santo.

Las labores incluyen reconstrucción de nichos, y mejora de accesos.

Con acciones como esta, la gestión de Sandra Peña continúa demostrando que un gobierno local que escucha y actúa puede transformar positivamente la vida de sus ciudadanos.

@fans destacados





Ayuntamiento Municipal de Cristobal



@fans destacados



[https://www.facebook.com/photo/?fbid=1051575573790954&set=pcb.1051575707124274&_cft__\[0\]=AZWple1DnHv8QCgNL...](https://www.facebook.com/photo/?fbid=1051575573790954&set=pcb.1051575707124274&_cft__[0]=AZWple1DnHv8QCgNL...)